

## Il monte les cols à bord d'un tracteur



T'as voulu voir Vierzon et t'as vu Vierzon... comme toujours

Il y en a qui font les cols pour le plaisir à vélo, mais M. Brochard, qui vient des abords normands, les escalade, lui, avec un engin de locomotion plutôt insolite et qui ne passe pas inaperçu. Curieux, «Lulu», à Viella, est venu examiner «la bête», un instant arrêtée sur le bord de la route. M. Brochard fait en effet les cols avec un tracteur, et pas n'importe quel tracteur, puisqu'il s'agit «d'une pièce de musée» fabriqué en 1953, un authentique Vierzon, son lieu de fabrication également, première marque de tracteur en France (racheté depuis par Case) avec un petit air de vieux John Deere pour la couleur. 20 l au cent de gas-oil mais toutes sortes de carburants sont possibles, beaucoup de fumée, quelques talents de mécanicien à avoir, M. Brochard n'a cependant rien d'un hurluberlu mais plutôt d'un passionné. Comme d'autres se sont passionnés pour une machine à vapeur, une voiture de collection, lui s'est passionné pour cet engin un tout petit plus jeune que lui lorsque celui-ci a fait son apparition dans la ferme familiale. Parti de Vierzon, le 17 mai, il a déjà gravi le Ventoux, fait une petite escapade vers l'Espagne, etc., car il se livre à un véritable tour de France avec son engin et sa caravane pour passer la nuit.

Il n'en est pas un coup d'essai puisqu'il a déjà effectué un périple presque identique, mais un peu plus facile, en 2012. En 2015, M. Brochard s'est lancé un petit défi, les cols des Pyrénées. Après le Tourmalet, il ira à Luz-Ardiden, Somport, Aubisque, et il lui reste encore pas mal de kilomètres à petite vitesse mais il a le temps... Bonne route.

*La Nouvelle République des Pyrénées le 26 Juin 2015*